

貴志小だより

令和5年 5月 No2

和歌山市立 貴志小学校

☎640-8441 和歌山市栄谷 895-2

☎452-5123

美しい桜の花が咲く春から、みずみずしい新緑の季節になりました。

新学期が始まってから、はや一か月がたとうとしています。1年生の子供たちは、小学校の生活にも少しずつ慣れ、朝のあいさつの声も元気よく登校しています。2年生以上の子供たちも、生き生きと学校生活を過ごしております。高学年の子供たちは、児童会を中心に挨拶運動を行うなど、自覚をもって元気に過ごしております。

ここ数年、新型コロナウイルス感染症に備えた生活が続いておりましたが、5月8日（月）の連休明けから、国の方針により、感染症の扱いが2類から5類に変わります。それに伴い、より一層、日常に戻していこうとする流れになっていくかと思われます。文科省や県及び市教育委員会の指示に従い、学校運営を進めてまいります。

さて、先月24日の授業参観では、保護者の皆様に、たくさんお出でいただき、子供たちの姿を参観していただき誠にありがとうございました。これから一年間かけて、学年に応じて、学習に生活に成長を支援していきたいと考えておりますので、どうかご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

また、先月末から家庭訪問を実施させていただきました。今般の状況ですので、すべてのご家庭に訪問させていただくことはできませんでしたが、ご家庭での子供たちの様子等を聞かせていただき、ありがとうございました。今後とも家庭と学校が連携して、子供たちの成長を支援していきたいと考えております。

なお、学校では、4月から6月末まで行う健康診断を行っております。成長期の子供がすくすくと健康に育つことを願い、その状況や実態を把握し、何か課題が見つかればすぐに対応して、健康維持増進を図ることを目的としています。

4月から1か月がたち、少し疲れも出てきやすい時期でもありますので、今月初めの連休を生かして、十分にリフレッシュさせてあげてください。ただ、生活リズムを崩してしまう恐れもありますので、体調管理には十分ご注意ください。また、事故にあわないようにするなど安全面の配慮もよろしくお願いいたします。

